

PCR otorga la calificación de “AAA-” al Noveno Programa de Papel Comercial de IPAC S.A.

Ciudad de Quito (agosto 28, 2024): En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad otorgar la calificación de “AAA-” al **Noveno Programa de Corto Plazo o Papel Comercial – IPAC S.A.** La calificación considera el liderazgo del emisor en el mercado de acero, atribuido a sus estándares de calidad, experiencia en el mercado de valores y la amplia cobertura tanto nacional como extranjero. A su vez, se sustenta su óptima capacidad de generación de flujos y una adecuada administración de capital de trabajo, que ha permitido que el Emisor pueda cumplir a cabalidad sus obligaciones que se concentran principalmente en el corto plazo. Adicionalmente, es destacable sus saludables niveles de liquidez, así como, adecuados niveles de solvencia. Durante junio 2024, ante la coyuntura económica, se ralentiza los ingresos, sin embargo, la entidad logra sostener la utilidad, lo que demuestra una alta flexibilidad en el nivel de gastos. Es importante considerar que a la fecha de corte no existen valores en circulación del papel comercial analizado y se cumple con los resguardos establecidos.

IPAC S.A., fue constituida en la ciudad de Guayaquil, Ecuador en septiembre de 1972 con el nombre de Industria Procesadora de Acero S.A. (IPAC). En 1995, como resultado de la fusión de Industria Procesadora de Acero S.A. (IPAC) e Inmobiliaria Veinte y Cuatro de Diciembre Compañía Anónima, la empresa cambió su razón social a IPAC S.A. Las operaciones de la Compañía consisten principalmente en la fabricación y comercialización de una amplia gama de productos de acero, además ofrece servicios que responden a las necesidades del mercado nacional e internacional en sus instalaciones ubicadas en la ciudad de Guayaquil, provincia de Guayas, además cuenta con una extensa red de distribuidores a nivel nacional, conformando una organización de alto nivel con personal altamente calificado.

A la fecha de corte, manejan más de 30 productos que satisfacen el mercado nacional e internacional, 3 plantas industriales ubicadas en la ciudad de Guayaquil y diversos puntos de venta y distribución a nivel nacional.

Competencia

Según la clasificación Ampliada de las Actividades Económicas (CIUU), IPAC S.A. se encuentra dentro del grupo C241025 que se encargan de la fabricación de ángulos, perfiles y secciones abiertas de acero laminadas en caliente y mediante conformación progresiva en un laminador de rulos o mediante plegado en una prensa de productos laminados planos de acero. En el grupo en mención, se encuentran más de 13 empresas, sin embargo, el Emisor ha elaborado el análisis de su *market share* en relación con los niveles de exportación y de su producto *Flat Steel*, en la que se evidenció su liderazgo en el sector con una cuota de mercado de un 28% en el último año.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo - PCR

Información de contacto:

Masiel Ponce

Analista

mpoce@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9, oficina 906, Quito

T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.